

Fecha 12.05.2009	Sección República	Página 2
---------------------	----------------------	-------------

## EN BREVE

■ CÓRDOBA

### EXIGEN SUMINISTRO DE AGUA POTABLE

El Sol de Córdoba

POR J. GERARDO CRUZ

SAN JUAN TEXHUACAN, Ver. (OEM-Infomex).- Las autoridades municipales en esta localidad presentaron ante la Comisión de Aguas del Estado de Veracruz (CAEV) un proyecto para la introducción del suministro del vital líquido, cuya obra tendría una inversión de nueve millones de pesos.

El presidente municipal, Eusebio Tepole Tlatemohue, señaló que este proyecto fue presentado de igual manera al gobernador Fidel Herrera Beltrán, a fin de que se analice y se autorice esta importante obra pública ya que vendría a beneficiar a más de cinco mil familias.

El edil subrayó textualmente; "estoy gestionando ante el Gobierno de Veracruz, como ante la Comisión Estatal de Aguas de Veracruz (CAEV), la obra del suministro de agua potable la cual podrían obtener del municipio de Tlaquilpa".

